
Будущее Истры обсудили по генплану 
  
Обсуждение генерального плана Истринского округа проходит в населенных пунктах го 
Истра. 
  
Как сообщает Истринское информагентство, 24 марта в спорткомплексе «Арена-Истра» 
прошли публичные слушания по проекту генерального плана городского округа Истра 
  
Представил генплан начальник территориального управления Главархитектуры 
Московской области по г. о. Истра и ЗАТО «Восход» Василий Баландин. 
  
На встрече с жителями округа присутствовали начальник отдела архитектуры и 
градостроительства администрации г. о. Истра Алексей Герасимов и представители 
НИиПИ «Институт градостроительного и системного проектирования», работавшие над 
генпланом округа, а также общественность Истринского округа и неравнодушные 
жители. 
  
По словам Василия Баландина, в проекте, рассчитанном на период до 2038 года, а 
реализация первоочередных предложений намечена на 2023 год, заложено развитие 
существующих и размещение новых жилых, общественно-деловых, производственных и 
рекреационных территорий. Новые территории жилой застройки в основном планируется 
разместить вблизи уже существующих населённых пунктов. 
Предлагается выделить несколько зон под многоквартирное среднеэтажное и 
малоэтажное строительство, преимущественно в городах. В сельских населённых 
пунктах планируется выделение территорий под индивидуальную и блокированную 
жилую застройку. 
  
Важное место в проекте занимает раздел о школах. Уровень обеспеченности местами в 
общеобразовательных учреждениях сейчас составляет 93 процента. Поэтому 
предусматривается строительство школ, суммарно на 12 тыс. мест. В первую очередь 
планируется возвести 12 новых объектов: в деревнях Веледниково, Исаково, Высоково, 
Чёрная, Покровское, Красный посёлок, Захарово, а также в посёлке Глебовский — две 
школы, и в городе Истра — две школы. В проекте также предлагается строительство 
школ в Дедовске и в Павловской Слободе. Кроме того, до 2023 года планируется 
построить 25 детских садов — в Истре, Новопетровском, Бужарово, Павловской Слободе 
и в других населённых пунктах округа. 
  
Согласно представленному генплану, в округе заложено возведение трёх стационаров — 
в Истре, Дедовске и в Павловской Слободе. До 2023 года планируется строительство 
четырёх физкультурно-оздоровительных комплексов — в Глебовском, Павловской 
Слободе, в Истре и в Бужарово. А к 2038 году предусмотрено строительство бассейна в 
здании нового ФОК в п. Глебовский, а также организация ещё одного плавательного 
бассейна при ФОКе в г. Истре. Помимо этого, предлагается строительство пяти детских 
и юношеских спортивных школ. 
  
Планируется развитие предприятий общественного питания, торговли, транспортной 
инфраструктуры, общественного пассажирского транспорта, инженерной 
инфраструктуры и так далее. 
  
Во время обсуждения генплана от жителей поступило несколько замечаний и 
предложений. В частности, председателя Общественной палаты г.о. Истра Сергея 
Борисова интересовало место и сроки строительства Ледового дворца в Истре. Все 
предложения и замечания по генплану специалисты архитектуры и разработчики 
приняли к сведению. 
  



По словам Баландина, жители могут адресовать свои предложения по генплану до 
второго апреля в приёмную администрации г. о. Истра, а также в раздел «Обращения 
граждан» на официальном сайте администрации округа istra-adm.ru. С самим же 
генпланом округа можно ознакомиться на сайте администрации в разделе 
«градостроительная деятельность». 
  
#общественнаяпалата #опгоистра #опмо #генпланистры #публичныеслушания #истра #р
азвитиеокруга 
  
 

 





 

 

 


